Harry Prünster bei Benefizkonzert

4 2.000 Euro für den Grundwasserfonds so das stolze Ergebnis eines Benefizkonzertes mit Harry Prünster, das gemeinsam von der Gemeinde Absdorf, dem Verein Absdorf 2011 und dem Tullnerfelder Kulturverein im Pfarrkultursaal Absdorf organisiert wurde. Auch Bürgermeister Franz Dam zeigte sich beeindruckt von der Spendensumme.



Harry Prünster und sein Bühnenpartner Rudi spielten für den Grundwasserfonds, im Bild mit Vize Leopold Weinlinger und Bürgermeister Franz Dam. FOTO: www.mvmfm.at